Temps de la création 2023



Durant cette période, plusieurs temps forts ont été vécus dans la paroisse :

Veillée de prière le 1er septembre

Entrée dans le temps de la création avec une veillée de prière pour la sauvegarde de la Création en union avec la famille œcuménique du monde entier vendredi 1er septembre, à 19 h, église du Pin.

Préparation par la communauté locale du Pin en utilisant le guide de célébration du temps de la création.



Le Pin, 1^{er} septembre 2023

Messe en plein air à côté du plan d'eau de Teillé, dimanche 10 septembre, à 10h30



Invitation à venir à pied par la voie verte (4,5 kms) ou à vélo aussi par la voie verte (8kms). Verre de l'amitié à la fin de la célébration. Pique-nique sur place.

Prière universelle proposé par les mouvements d'action catholique

Notre planète brûle, le dérèglement climatique est là. L'activité humaine est à l'origine de vagues de chaleur, de sécheresses, d'inondations, de cyclones sans précédents aux quatre coins de la planète. Prions pour toutes les victimes de ces catastrophes qui voient leurs vies brisées, leur habitat et leur environnement détruits.

La situation de notre maison commune est préoccupante, elle pèse davantage sur nos frères et sœurs les plus vulnérables. L'avenir des jeunes est menacé par les conséquences en cascades des changements climatiques dont sont responsables les activités humaines, par les guerres. Des migrations s'imposent. Prions pour que les personnes déplacées puisse être accueillies avec respect et réconfort dans les régions et les pays où elles arrivent.

Dans l'exercice de leur pouvoir, les responsables politiques et économiques doivent prendre des décisions. Prions pour qu'ils prennent toujours en compte les enjeux environnementaux avec le plus grand respect de notre maison commune, qu'ils vivent leur mission dans une dimension de service à la population et non pas de pouvoir, qu'ils favorisent la solidarité et l'accueil des populations déplacées.

Dans nos modes de vie, nos déplacements, notre façon de consommer, nous sommes conduits à faire des choix pour respecter notre maison commune. Individuellement c'est souvent difficile. Prions pour que nos vies d'équipes dans les mouvements, en Eglise, soient une richesse pour nous aider à regarder lucidement notre monde, à discerner à la lumière de la Parole de Dieu les informations sources d'Espérance et de Vie, à agir pour la conversion de nos cœurs et du monde

Le Pape François nous a offert deux très beaux texte : Fratelli Tutti, la Fraternité et l'Amitié Sociale et Laudato Si, Loué sois-tu. Il nous dit le lien fondamental entre les Femmes et les Hommes et la Création ; Prendre soin de la Création et prendre soin de l'humanité : tout est lié Prions pour que notre Église de France, notre Eglise diocésaine, nos Eglises paroissiales témoignent de leur engagement pour prendre soin de l'humanité et de la création, pour un mieux vivre ensemble.



Participation à la Journée mondiale du nettoyage de notre planète (World Cleanup Day)

Samedi 16 septembre, à 14h30, à Riaillé, en co-organisation avec la municipalité , tous engagés pour une planète sans déchet !



Temps convivial après la pesée des déchets ramassés. 61 participants de tous âges et 77 kg de déchets ramassés

Projection du film « La lettre »

2 projections suivies d'un débat et d'un moment convivial Vendredi 29 septembre, à 20h à la maison paroissiale à Riaillé, Vendredi 13 octobre à 14h15 à Bonnoeuvre, en co-organisation avec l'équipe Solid'Erdre



